

# BECAS DE EXCELENCIA ACADÉMICA:

En un sencillo pero cálido ambiente se realizó el viernes 11 de marzo la ceremonia de entrega de las becas de Excelencia Académica que otorga la Facultad a los alumnos que ingresan a Primer Año con los 10 mejores puntajes, eximiéndolos del pago del arancel.

**A** la ceremonia que fue presidida por el Director de la Escuela de Ingeniería y Ciencias, Patricio Poblete, asistieron los Directores Académicos y de Investigación Profesor Jaime San Martín, Económico y Administrativo, Profesor Helmuth Thiemer, los Directores de los Departamentos de Ingeniería Industrial, Profesor Raúl O’Ryan, y de Ingeniería Mecánica, Profesor Rodrigo Palma y el Subdirector de Asuntos Estudiantiles, William Young, los alumnos beneficiados y sus padres.

El Director de la Escuela Patricio Poblete al darles la bienvenida señaló que esta beca es un premio al talento y al esfuerzo.

“Ha sido tradición de los últimos años distinguir de esta manera a aquellos estudiantes quienes, dentro del conjunto de los mejores que esta Facultad capta han sobresalido. Esto es sin duda un gran mérito. No me cabe duda que este es el resultado del talento natural que cada uno de ustedes tiene, pero también es el fruto del trabajo duro, sostenido con se-



# PREMIO AL TALENTO Y AL ESFUERZO



riedad, que espero mantengan durante su paso por la Escuela”.

Más adelante comentó que la Facultad busca permanentemente formas de mejorar su quehacer docente y para ello, se ha pensado que es vital contar con una infraestructura óptima, dotando a las salas de clases con las más altas tecnologías de punta, al igual que los laboratorios, lo que unido a la labor de profesores y académicos, les permitan a los alumnos que sus talentos florezcan y logren en el futuro ser los líderes que este país necesita.

Asimismo, recordó que por primera vez este año se puso en práctica una experiencia innovativa que permitiese de mejor manera lograr la integración de los estudiantes a la Facultad, realizando la “Semana de Inducción a la vida Universitaria”.

Posteriormente el Director Económico, Helmuth Thiemer y el Subdirector de Asuntos Estudiantiles William Young, hicieron entrega de diplomas a los 10 beneficiados con la Beca de Excelencia Académica, que este año la recibieron:

- Vicente Atal Chomalí
- Sebastián Andrés Donoso Fuentes
- Nicolás Hinostroza Padilla
- Andrés Segundo Marinkovic Gómez
- Sing-Hi Wang Molina
- Constanza Ivonne Paredes Bujes
- Cristián Pérez Strutz
- Luis Fernando Solari Díaz
- Daniel Andrés Valdebenito Castillo
- Eduardo Andrés Zamora de la Barra